

Actuación de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico en el arroyo El Pontigón, en Caso (Asturias)

<u>31 de diciembre de 2020-</u> La Confederación Hidrográfica del Cantábrico ha finalizado los trabajos de acondicionamiento del arroyo El Pontigón, en las proximidades de la Encrucijada, en el término municipal de Caso (Asturias).

Los trabajos han consistido en la retirada de varios árboles secos de la ribera, en riesgo de caída, que estaban situados en ambas márgenes. También se han retirado restos vegetales acumulados en el cauce. La actuación ha supuesto una inversión de 3.000 euros.

Estos trabajos se han realizado a través de la empresa pública Tragsa dentro del Programa de mantenimiento y conservación de cauces que desarrolla CHCantábrico, fuera de las zonas urbanas donde estas labores son competencia de los ayuntamientos. Durante el pasado año 2019 se invirtieron en Asturias 2,1 millones de euros (con un total de 193 actuaciones repartidas en 53 municipios).



Localización de la actuación



Detalle de la actuación